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１１月２６日 火曜日          Vol.３６６ 

 
         

例会出席者    ２０名 （会員数３０名）                         出席率６６．６ ％ 

メーキャップ   谷俊彦会員                         修正出席率７０．０％ 

■会長挨拶 

 こんばんは、今日は１１月最後の例会です。一か月が過ぎるのが早く感じます。テレビを見ているとシリア 

でポリオが流行しているという話を聞きました。内戦でワクチンの接種がままならず感染の拡大が懸念されて

いるそうです。ロータリーの発表ではポリオは９９％絶滅していると聞いていただけに驚きました。来週青木財

団委員長がポールハリスフェロー同好会の寄付をお願いすると話していました。今回、「ポリオプラス」という

名の寄付金があり毎年１０ドルのお願いらしいので、我々のクラブでも私個人としての希望ですが検討したい

と考えています。ご協力お願いしたいと思います。 

■幹事報告 

◇到着週報   阿波池田 RC、脇町 RC 

■卓話  家庭集会報告 

    ○谷俊彦（青木博美宅） 

      私が入会させていただいた考えが参考になるということでしたので話させていただきます。今から１０年前

インドネシアに旅行に行ったときに土産売りとして子供たちがたくさんいました。一人の子が印象的で品物

を買って頑張れと激励しました。こういう子に高等教育をすればいいのにとずっと思っていました。だから

そういう境遇の人に手を差し伸べる機会があれば、とずっと思っていました。ロータリーはそういうことがで

きると聞きまして入会を決めました。 

    ○伊良原猛（澤田篤也宅） 

      私はゴルフを通じて会員増強をしてきました。趣味を通じて仲間を増やしていくという方法をしています。 

積極的に会員増強をするためにアンテナを広げて頑張っていきたいと思います。 

     ○秦健司（西岡香宅） 

      ロータリークラブの未来などについて話をしました。小さなグループで親密な会話を楽しめたと思っていま 

す。いい機会になったと感じましたので今後もこういう機会があればと思います。 

    ○山内浩司(廣川公利宅) 

      会員増強についていろいろ話しましたが、やはり特別なことではなく自分の周りの友人などに頑張って声

をかけていこうと思います。家庭集会は少人数で話すせいか親近感があってよかったと思います。 

     ○矢野太一（矢野太一宅） 

      森さんから家庭集会の趣旨について、家庭にロータリーのことを理解してほしい意図があると教えていた

だきました。ロータリーについて家族から懐疑的な言葉を受けたこともありましたが、関係を切るには惜し

い人たちと話をすることができる有意義な会であると私は思います。 

 次回例会                 ２０１３年１２月３日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム            卓話 林秀樹会員 

欠席者 青木茂生 青木博美 小田教仁 小野一史 北室淳子 七田義貞 戸島健治  

林秀樹 廣澤誠治 藤田茂樹  

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


